

OTRAS INQUISICIONES: Silvano Aureoles y la visita del papa

- Silvano Aureoles Conejo erogó 300 millones de pesos en promover la visita papal.



PABLO CABAÑAS DÍAZ 25 Feb 2016 - 00:07 CET

Pablo Cabañas/



El pasado 19 de febrero, el periódico “El Financiero” publicó que, de acuerdo con Gerardo Carrillo, socio líder de la calificadora Fitch Ratings, el crecimiento de la deuda de Michoacán que suma 30 mil millones de pesos, de los cuales, tan sólo 11 mil millones representan adeudos con proveedores- deuda de corto plazo que no puede ser respaldada con recursos federales- ponen en riesgo la capacidad de pago de la entidad.

Ante tal presión financiera el gobernador de Silvano Aureoles Conejo erogó 300 millones de pesos en promover la visita papal. Parte del dinero sirvió para colocar espectaculares con leyendas, incluso en la Ciudad de México, que expresaban lo siguiente :“Michoacán te recibe con el alma, llena de esperanza”. Es en este contexto que apareció la cantante Belinda utilizando un helicóptero propiedad de la Secretaria de Seguridad Pública estatal , lo que permite concluir que su viaje fue financiado con recursos públicos.

Tras el acontecimiento, se realizaron varios intentos para deslindar un posible uso indebido del helicóptero, sin embargo, Belinda ha dicho que no sólo ella fue trasladada en esa aeronave.

En esta cadena de senador Miguel Barbosa escribió un tuit donde relaciona sentimentalmente a la r artista con el gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles.

En el mensaje que publicó se ve la foto que Aureoles se tomó con Belinda, junto a la imagen el senador perredista escribió: “Me quedo tranquilo con la explicación, se trata de una más de las aventuras de este enamorado gobernador

Barbosa, afirmó que el gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, debe dar una explicación sobre el uso de un helicóptero oficial para transportar a la actriz Belinda durante la visita del papa Francisco a Morelia. En respuesta, Aureoles dijo que las críticas provienen de “los envidiosos”.

El comentario de Barbosa fue concluyente: “Se tratará de una aventura de este enamorado gobernador, no cambias, la historia apenas empieza, el guión ya está escrito”, refirió Barbosa Huerta.

www.almomentonoticias.mx

AMN.MX/pc/ymg